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FEDERAÇÃO DE PAINTBALL DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
 

ATA DA ASSEMBLÉIA EXTRAORDINÁRIA REALIZADA EM 03 DE JULHO DE 2022,  

ÀS 11H, NO CAMPO BATALHA PAINTBALL – RIO DE JANEIRO   

ATA da Assembleia Extraordinária da Federação de Paintball do Estado do Rio de 
Janeiro, lavrada em forma de sumário. 

1. Data, hora e local: No dia 03 de julho de 2022, atendendo a convocação realizada 
nas redes sociais e aplicativo de mensagens, reuniram-se em Assembleia 
Extraordinária, de forma presencial, às 11h em primeira chamada e às 11h30 em 
segunda e última convocação, os atletas federados cujas presenças foram registradas 
em Lista de Presença, na qual totalizou-se a quantidade de 19 atletas presentes. 

2. Pautas do dia: As pautas foram devidamente divulgadas e a reunião ocorreu com a 
seguinte ordem do dia: 

2.1. Apresentação da nova gestão 
2.2. Projetos     
2.3. Situação financeira atual 

3. Deliberações 
O presidente da Federação de Paintball do Estado do Rio de Janeiro, Eduardo Camile 
Telles Augusto, declarou aberta a sessão às 11h30 em segunda convocação, dando as 
boas-vindas a todos os presentes, agradecendo a presença de todos e nomeando o Sr. 
Monclar Alves, primeiro conselheiro fiscal, para secretariar a reunião. A seguir passou 
ao primeiro item da pauta, “Apresentação da nova gestão”. 

3.1. Apresentação da Nova Diretoria  
O Presidente apresentou a nova diretoria a todos os presentes, que foi composta da 
seguinte forma: Eduardo Telles/Presidente, Cláudio Barboza/Vice-Presidente, Bianca 
Fiz/Diretora Financeira, Monclar Alves como primeiro conselheiro fiscal e Alex 
Santana/Diretor de Cenário e Diretor interino de Speed, todos presentes na 
Assembleia, com exceção do Vice-Presidente, que justificou sua ausência. Informou 
ainda, que está convidando atletas específicos para preencher os demais cargos vagos 
e que, após os convites realizados, caso ainda restem vagas, serão divulgadas para que 
os atletas se candidatem às mesmas. 
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3.2. Projetos 
Passando ao segundo item da pauta “Projetos”, o presidente Eduardo Telles realizou 
uma breve leitura do disposto no inciso I do artigo 6º do Estatuto da FPERJ, 
esclarecendo os objetivos principais da federação. Em seguimento, tendo em vista o 
previsto no artigo mencionado, o Presidente informou que a presente gestão terá 
como objetivos/projetos a realização de eventos, torneios, clínicas de arbitragem e de 
jogadores, assim como, buscar a regularização do esporte no governo federal em 
conjunto com a Confederação e demais federações, elaboração de projetos junto ao 
governo para captação de verbas privadas (pessoas físicas e jurídicas) e, por fim, a 
busca de convênios de serviços com descontos para atletas federados, ressaltando que 
este último não seria a prioridade frente aos outros projetos.  
Foi aberta a palavra para debates e esclarecimentos necessários e o sr Mauricio Lopes 
sugeriu que fossem pesquisadas empresas que oferecem contratos de clube de 
benefícios com baixo valor de mensalidade para ser oferecido aos atletas, bem como, 
foi informado pelo secretário da reunião, Alex Santana, que os trabalhos de captação 
de novos convênios/benefícios para os atletas já foram iniciados por ele. 
Dando prosseguimento à reunião, o presidente passou a esclarecer sobre as tarefas a 
serem realizadas e sobre a criação de duas novas diretorias para concretização e 
realização dos objetivos mencionados no início deste item.  
Informou que para a elaboração de projetos para captação de recursos será necessário 
adequar o Estatuto à legislação que rege o assunto, ação esta que irá gerar novos 
custos cartorários, mas que serão essenciais para dar continuidade ao objetivo traçado. 
Acrescentou, quanto à alteração do Estatuto, que está em estudo a inclusão de 
Campos/Locais de práticas do esporte como Associados da FPERJ, que possuirá direito 
a voto de peso 2 (dois) e anuidade maior em relação aos atletas, assim como, que 
seriam readequados e reformulados os artigos sobre as Equipes Vinculadas com CNPJ 
que possuiriam, do mesmo modo, direito ao voto com peso 2 (dois), e, ainda, a inclusão 
novamente de Afiliadas, com a previsão de contribuição financeira das mesmas, que 
futuramente nos permitirá incluir em nossos quadros Associações ou Ligas Desportivas 
de eventos relacionadas à nossa modalidade esportiva. 
Por conseguinte, o Presidente procedeu à leitura dos incisos XIII, XIV e XV do artigo 6ª 
do Estatuto da FPERJ para os presentes e informou que, baseado nos textos citados, 
estava providenciando a criação da Diretoria de Campos e Diretoria de Arbitragem.  
Em continuação, explicou que a Diretoria de Campos visa permitir que a federação 
esteja frequentemente presente nos locais de prática do esporte para captação de 
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novos atletas e certificação de Campos, bem como, teria os objetivos de, em conjunto 
com os Campos associados, promover torneios internos para novos praticantes do 
esporte e realizar ações de marketing pelos Campos em conjunto com a federação.     
Em relação à Diretoria de Arbitragem, esclareceu o Presidente, que possuirá a 
finalidade de regular e normatizar a prática de arbitragem no Estado, registrar e 
certificar árbitros, promover a realização de clínica anual de atualização do árbitro que 
será exigida para certificação do mesmo em sua renovação de registro anual, bem 
como, a realização de clínicas para atletas com foco maior nos iniciantes. 
Prosseguindo, o Presidente acrescentou aos assuntos tratados, que o site da federação 
estava sendo refeito para adequar novas funcionalidades e incluir área de login de 
atletas, que permitirá aos federados alterarem dados de seu cadastro na FPERJ e 
renovar a anuidade diretamente pelo seu cadastro.   
Ato contínuo, o Presidente registrou que o último assunto do segundo item da pauta, 
sobre o CCPC, será discutido ao término de todos os itens, passando, dessa maneira, 
ao terceiro item da pauta, “Situação Atual da FPERJ”. 

3.3. Situação Atual da FPERJ 
Iniciando o último item da pauta, o Presidente comunicou que a conta bancária do Itaú 
ainda se encontra bloqueada devido a dificuldades enfrentadas na transferência de 
gestor da conta pelo referido banco, motivo pelo qual ainda não foi possível 
providenciar pagamentos de impostos e despesas fixas da FPERJ, assim como, elaborar 
a prestação de contas. Informou ainda sobre as quantias devidas originadas pelos 
gastos cartorários da alteração do Estatuto e registro da nova Diretoria Executiva, que 
deverão ser ressarcidas aos atletas que, de forma generosa, nos disponibilizaram 
recursos financeiros para prosseguirmos com os devidos registros.  
Em continuação, o Presidente esclareceu que a prestação de contas será realizada 
posteriormente e que a presente reunião trata somente sobre repassar as informações 
necessárias quanto à saúde financeira da FPERJ, tipos de despesas, entre outros. Foi 
informado ainda, o total atual de Despesas Fixas da federação, que são: -tarifas 
bancárias e impostos; - servidor do site; - domínio do site; - repasse financeiro mensal 
à CBP; sistema financeiro/contábil, conta azul, e; – recargas pré-pagas de linha 
telefônica.  
Esclareceu ainda o Presidente sobre a linha telefônica, que neste mês foi adquirido um 
chip pré-pago e que as despesas da linha serão mínimas recargas de crédito no período 
estipulado pela Operadora, somente para manter a linha ativa, haja vista que, por 
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enquanto, o atendimento aos atletas se dará por meio de aplicativo que utilizará 
conexão wifi cedida pelo Presidente da Federação. 
O Presidente acrescentou que foram cancelados dois serviços contratados na última 
gestão, que se tratava de servidor de formulários online e servidor de aplicativo de 
celular para download da carteirinha virtual, tendo em vista que estes serviços podem 
e passarão a ser realizados no próprio servidor do site da FPERJ sem gerar custos 
adicionais. 
Encerradas as explicações, foi aberta a palavra para esclarecer possíveis dúvidas finais, 
tendo o sr. Antônio Andrade questionado sobre como seria tratado o ranking de atletas 
da modalidade Speed. O Presidente comunicou que em nosso Estado seria adotado o 
ranking único disponibilizado no endereço eletrônico do sistema Paint-button, já aceito 
pelos capitães de equipes que participaram dos torneios realizados neste ano. 
Acrescentou que o novo ranking terá como base de dados inicial, o ranking elaborado 
e atualizado pela FPERJ, que será migrado para o novo sistema e irá funcionar de modo 
parecido à conhecida APPA, isto é, cada atleta terá a sua pontuação de classificação.  
Prosseguindo, o Presidente retornou ao último assunto do segundo item da pauta que 
trata sobre o evento CCPC, informando que a FPERJ está em contato com o Secretário 
de Esportes de Duque de Caxias para realização de convênios com a Secretaria de 
Esportes e Secretaria de Comunicação, que nos possibilitará realizar o CCPC no campo 
de grama sintética da Vila Olímpica de Duque de Caxias, ou da possibilidade de, caso 
fosse realizado no Campo Coliseu por estar situado no mesmo município, 
conseguirmos certos serviços que reduziriam bastante os custos do torneio. Nesse 
sentido, restou informado ainda, que, se não for possível realizar o evento através da 
Secretaria de Esportes de Caxias, 3 campos serão apresentados para votação, a saber: 
- Batalha Paintball; - Campo Coliseu; e – VP Paintball. 
4. Encerramento: após os assuntos terem sido apresentado e nada mais havendo a ser 
tratado, o presidente da FPERJ agradeceu a todos a participação e ressaltou a 
importância da presença dos atletas nas reuniões realizadas pela federação.  
Assim, se deu por encerrada a Assembleia Extraordinária, sendo lavrada a presente 
Ata, aprovada e assinada pelo Sr. Presidente e Sr. Secretário da Assembleia. 

Rio de Janeiro, 03 de julho de 2022. 

Eduardo Camile Telles Augusto 
Presidente 

 Monclar Alves 
Secretário da Assembleia 

 


